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Jika dalam setahun ke depan tidak mampu 
ada realisasi, maka selain efi siensi dan pe-
rubahan business model, juga perlu dilaku-
kan restrukturisasi kepemilikan BIJB bahkan 
kalau perlu sampai operasi bandara di-take 
over pemerintah pusat melalui BUMN, kata  
Pakar investasi, Erman Sumirat.

Pemprov Jabar Harus Bisa Optimalkan
Operasional Bandara Kertajati

BANDUNG (IM)-  Pakar 
investasi, Erman Sumirat me-
nilai kunci utama untuk meng-
hidupkan Bandara Kertajati, 
Majalengka, Jawa Barat, berada 
di pihak Pemerintah Provinsi 
Jawa Barat (Pemprov Jabar). 
Walaupun Bandara Kertajati 
masuk ke dalam program strat-
egis nasional (PSN), Pemprov 
Jabar adalah pemegang saham 
terbesar Bandara Kertajati.

Kepemilikan Bandara Ker-
tajati saat ini dikuasai Pem-
prov Jabar dengan nilai saham 

sebesar 81,12 persen, Koperasi 
Konsumen Praja Sejahtera (1,5 
persen), PT Jasa Sarana (0,63 
persen). Sedangkan BUMN 
yang seperti Angkasa Pura II 
mempunyai saham 16,75 persen.

“Pemprov Jabar saat ini se-
harusnya sudah bisa mengop-
timalkan operasional Bandara 
Kertajati dengan mempercepat 
normalisasi dan pembenahan 
bisnis kawasan bandara,” ujar 
Erman dalam keterangan ter-
tulis di Jakarta, Sabtu (7/5).

Erman menilai kendala 
trafik sudah teratasi dengan 
dibukanya akses Tol Cisum-

di-take over pemerintah pusat 
melalui BUMN. Namun saya 
berharap Pemprov Jabar dan 
BIJB setahun ini harus bekerja 
keras untuk bisa memecahkan 
masalah ini,” lanjut Erman.

Sementara itu, pengamat 
ekonomi Jawa Barat, Acuvi-
arta Kartabi, juga menegaskan 
kerja sama pengembangan 
aerocity dengan Malaysia juga 
perlu dikaji lebih lanjut, ter-
masuk realisasinya. Kartabi 
menilai akses Cisumdawu dan 
kebijakan penerbangan via 
Husein Sastranegara secara 
kebijakan perlu dikaji kembali. 
Penerbangan Umroh dan Haji 
perlu juga dipertimbangkan 
untuk bisa melalui Kertajati 
termasuk utilisasi logistik e-
commerce selain aerocity.

“Untuk masalah orkestrasi, 
Pemprov Jabar juga perlu 
melakukan review terhadap 
seluruh komisaris, direksi, dan 
manajemen BIJB yang perlu 
diisi orang yang kompeten dan 
berpengalaman,” kata Kartabi.

Sebelumnya, Bandara Ker-
tajati kembali menjadi sorotan 

NGAMPRAH (IM)- 
Pelaksana Tugas (Plt) Bupati 
Bandung Barat, Hengky Kur-
niawan, mendesak Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) Jawa Barat 
(Jabar) agar memperbaiki akses  
Cisarua menuju Lembang yang 
sempat terjadi longsor.

Pasalnya Hengky Kur-
niawan beralasan kondisi 
ruas jalan di Cisarua tersebut 
sudah dua tahun sejak terjadi 
longsor belum ada perbai-
kan sehingga menghambat 
perjalanan menuju Lembang.

“Jalan longsor yang ter-
jadi di Cisarua sejak tahun lalu 
dekat Curug Pelangi kerap 
terjadi kemacetan cukup pan-
jang baik yang hendak menu-
ju Lembang atau pun Cimahi 
via Jalan Kolonel Masturi,” 
kata Hengky Kuriawan saat 
ditemui, Minggu (8/5).

Hingga saat ini, lanjut dia, 
di jalur tersebut diberlakukan 
buka tutup oleh warga sekitar 
guna mengatur arus lalu lintas 
karena tidak bisa digunakan kenda-
raan dari dua arah berlawanan. 
“Dalam kesempatan ini saya juga 
memohon support dari Pemprov 
Jabar karena ada beberapa titik 
yang memang sudah cukup lama 
kondisinya longsor yang butuh 
penanganan cepat,” jelasnya.

Menurutnya, KBB khusus-
nya Lembang itu daerah wisata 

sehingga jika tidak segera di-
perbaiki maka akan sangat 
menghambat perjalanan wisa-
tawan yang datang ke KBB.

“Kami s ebenarnya telah 
berkoordinasi dengan dinas 
terkait di Pemprov Jabar agar 
jalur longsor tersebut segera 
diperbaiki,” tuturnya.

Kendati demikian, sam-
bung dia, lantaran kondisi 
pandemi Covid-19 yang terjadi 
sejak dua tahun ini menjadi ala-
san belum diperbaikinya jalur 
tersebut. “Sebenarnya kami 
sudah berkordinasi, cuma me-
mang karena pandemi provinsi 
pun juga kehilangan sekitar 
Rp5 triliun kami sangat mema-
hami,” ucapnya.

Namun demikian, ekono-
mi di Jabar terutama KBB saat 
ini dinilai sudah pulih sehingga 
perbaikan jalur longsor di Cisa-
rua segera bisa diperbaiki. Ia 
berharap, pada 2023 nanti jalur 
tersebut sudah mulai diperbaiki 
dan dapat dilintasi dari dua arah 
untuk mempermudah akses 
wisatawan.

“Tapi melihat tren PAD 
KBB sendiri yang tahun ini su-
dah mulai naik, saya rasa provinsi 
pun juga akan mengalami kenai-
kan. Sehingga mudah-mudahan 
2023 perbaikan jalan di Curug 
Pelangi bisa terealisasi,” tandas-
nya.  pra

Hengky Kurniawan Desak Pemprov
Jabar Perbaiki Jalan Cisarua-Lembang

dawu (Cileunyi-Sumedang-
Dawuan). Dampak pandemi 
Covid-19 selama dua tahun 
juga sudah mulai berkurang 
seiring dengan melandainya 
jumlah kasus dan penularan.

“Pemulihan ekonomi di 
kawasan sekitar bandara pun 
mulai meningkat dengan mo-
bilitas masyarakat yang mulai 
aktif  kembali,” ucap akademisi 
dari ITB dan UNPAD tersebut.

Kata Erman, Bandara In-
ternasional Jawa Barat (BIJB) 
sebagai  pengelola selama ini 
sudah mempunyai beberapa 
strategi dengan program aeroc-
ity, pusat kuliner, rest area, dan 
pusat MRO (Maintenance Re-
pair dan Overhaul). Gubernur 
Jawa Barat Ridwan Kamil juga 
sudah roadshow ke Masdar, 
Uni Emirat Arab (UEA) untuk 
menjajaki kerja sama investasi.

“Jika dalam setahun ke 
depan tidak mampu ada real-
isasi, maka selain efi siensi dan 
perubahan business model, juga 
perlu dilakukan restrukturisasi 
kepemilikan BIJB bahkan kalau 
perlu sampai operasi bandara 

KEBAKARAN SEKOLAH DI JAMBI
Warga menyaksikan bekas kebakaran di SDN 164 Kota Jambi, Jambi, Minggu (8/5). Kebakaran 
yang terjadi pada Sabtu (7/5) malam itu menghanguskan lebih dari 70 persen bangunan sekolah.
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Kendaraan Arus Balik di Tol Bocimi Meningkat untuk Wisata
CIGOMBONG (IM)- Pergerakan 

kendaraan pada masa arus balik Leba-
ran 2022 di Tol Bogor-Ciawi-Sukabumi 
(Bocimi) meningkat untuk jalur wisata, 
dibandingkan pada masa arus mudik. 
Manajer Area Tol Ciawi Sukabumi, Kiman 
saat ditemui di Gerbang Tol Cigombong-1, 
Jawa Barat, mencatat pergerakan kendaraan 
pada masa arus balik hingga H+4 Lebaran 
sebanyak 126.017.

Sementara pada arus mudik Lebaran, 

tercatat 97.310 kendaraan melintas di 
jalur tol Bocimi. “Arus balik ternyata 
lebih tinggi daripada arus mudik, karena 
di sini merupakan arus wisata juga, 
bukan merupakan jalur utama mudik. 
Di sini merupakan jalur wisata dan jalur 
silaturahim,” kata Kiman, Minggu (8/5).

Kiman mengatakan jumlah ter-
tinggi kendaraan melintasi Tol Bocimi 
terjadi pada hari kedua Idul Fitri 1443 
Hijriah, atau tanggal 3 Mei 2022 yakni 

37.588. Sementara, 92 persen kenda-
raan atau sebanyak 34.250 kendaraan 
telah kembali melewati tol Bocimi pada 
H+1 Lebaran. Sisa kendaraan yang 
balik tersebar di hari-hari setelahnya.

“Kami sudah memprediksi seperti 
ruas-ruas yang lain dengan hari ini. Ini 
juga hari terakhir di minggu ini, ada 
pergerakan di Bocimi, yang tadinya wisata 
dan silaturahmi. Nanti siang dan sore 
mulai ramai,” kata Kiman.  pra

BOGOR (IM)- Harga min-
yak goreng curah di pasar tradis-
ional Kota Bogor masih tinggi, 
yakni masih di atas harga eceran 
tertinggi (HET) Rp 14.000 per 
liter. Pemerintah berencana akan 
mencabut larangan ekspor CPO 
bila harga di masyarakat sudah 
terjangkau dan terkendali.

Pantauan harga di Pasar 
Baru Bogor dan Pasar Ke-
bon Kembang (Anyar) rata-rata 
pedagang masih menjual minyak 
curah Rp 17.000 per liter. Salah 
satu, pedagang kelontong di Pasar 
Baru Bogor, Nanang menuturkan 
sejak pemerintah menetapkan 
harga HET awal bulan April, 

hingga saat ini harga minyak goreng 
curah masih tinggi. “Tapi kami masih 
membeli dari agen Rp 15.700 per 
liter. Saya jual Rp 17.000 per liter dan 
masih ada pembatasan pembelian, 
maksimal 2 jeriken (16 liter),” kat-
anya, Minggu (8/5).

Sementara, untuk harga min-
yak goreng kemasan, dijual Rp 
25.000 per liter. Sedangkan untuk 
membeli langsung 2 liter seharga Rp 
48.000. Namun, untuk stok minyak 
goreng kemasan di pasar tradisional 
tidak bisa ditebak kapan tersedia. 
Kadang 3 hari sekali, seminggu sekali 
atau bisa 2 minggu sekali.

“Karena kata agen, minyak 
goreng kemasan prioritas dijual di 

toko modern. Untuk stok minyak 
curah banyak,” paparnya.

Begitu juga, pedagang di Pasar 
Anyar yang menjual harga minyak 
goreng curah Rp 17.000 per liter. 
“Iya Rp 17.000 per liter, gak bisa 
turun karena dari sananya (agen) 
untuk di atas Rp 14.000,” terang 
Sapri ditemui di pasar Anyar.

Untuk minyak goreng kema-
san, Sapri mengaku untuk saat 
ini sedang kosong dan baru akan 
dikirim Senin. “Sekarang sih ko-
song dan disini biasa jual Rp24.500 
per liter,” tambah Sapri.

Sementara, beberapa toko mod-
ern di Kota Bogor tidak menjual 
minyak goreng curah. Seperti Yogya 

Junction, Jalan Sudirman, Kota 
Bogor. Dari 6 rak minyak goreng 
yang tersedia, seluruhnya minyak 
goreng kemasan dari berbagai 
merk dengan harga rata-rata Rp 
47.000 hingga Rp 52.000 untuk 
2 liter minyak goreng kemasan.

Demikian juga di Alfamidi, 
di jalan Pengadilan. Salah seorang 
pramuniaga Elis (33) menuturkan, 
tokonya lebih banyak menyetok 
minyak goreng kemasan dan tidak 
menjual minyak goreng curah. 
“Sejak ada kebijakan HET, toko 
kami hanya menjual kemasan 
tidak curah. Harganya Rp 50.000 
per liter dan stoknya banyak,” kata 
Elis.  gio

Harga Minyak Goreng Curah di Kota Bogor Masih di Atas HET

setelah muncul komentar dari 
pengamat kebijakan publik, 
Agus Pambagyo, dalam talk-
show di channel YouTube 
Akbar Faisal. Bandara yang 
beroperasi sejak 2018 itu masih 
sepi peminat. Bahkan, saking 
sepinya, Bandara Internasional 
Jawa Barat (BIJB) selaku pen-
gelola malah sempat membuka 
bisnis foto pre wedding di 
sekitar fasilitas bandara.

Menurut Agus, pengelo-
laan Bandara Kertajati saat ini 
tidak menguntungkan karena 
tidak bisa menutup biaya op-
erasional yang diperkirakan 
mencapai Rp 5 miliar sampai 
Rp 6 miliar per bulan.

Sempat dibuka penerban-
gan penumpang komersial dari 
Bandara Kertajati ke berbagai 
daerah bahkan luar negeri oleh 
maskapai Citilink, Lion Air, Air 
Asia, dan Malaysia Airlines, na-
mun saat ini sudah tidak berop-
erasi. Hanya penerbangan 
kargo yang mulai beroperasi 
pada Desember 2021 lalu oleh 
Asia Cargo, Trigana Air, dan 
Avia Cargo.  pra
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Program Marbot Mart Polresta Bogor Bikin Kesemsem Kepolisian Jepang
BOGOR (IM)- Kepolisian Jepang 

mengapresiasi kinerja Polresta Bogor 
Kota dengan inovasi pada program-
programnya. Salah satunya program 
Marbot Mart dalam menjaga ketahanan 
ekonomi masyarakat sekaligus mem-
buat keamanan di masyarakat Akhir 
pekan lalu, Sabtu ( 7/5), Mapolresta 
Bogor Kota di Jalan Kapten Muslihat, 
Kecamatan Bogor Tengah, Kota Bogor 
yang berada di seberang Alun-alun 
Kota Bogor kedatangan tamu per-
wakilan dari polisi Jepang. “Hari ini 
kami kedatangan tamu kebanggaan, 
tamu kehormatan, Komjen Suzuki, 
perwakilan kepolisian Jepang di Indo-
nesia,” kata Kapolresta Bogor Kota, 
Komisaris Besar Susatyo Purnomo 
Condro saat jumpa pers, usai menjamu.

Susatyo menceritakan kedatangan 
Komjen Suzuki untuk melihat bagaimana 
Polresta Bogor Kota mengelola situasi 
kamtibmas (keamanan dan ketertiban 
masyarakat). Ajang ini juga dijadikan tu-
kar informasi dan ide antar kedua pihak. 
“Tentu di sini bisa sharing pengalaman, 
sharing informasi sehingga Polresta 
Bogor Kota bisa semakin baik.”

Komjen Suzuki mengaku sangat 
terkesan dengan apa yang dilakukan 
Polresta Bogor Kota menjaga keamanan 
dan ekonomi masyarakat saat pandemi 
covid-19 melanda. “Nama saya Suzuki 

dari kepolisian Jepang, dari JICA (Japan 
International Cooperation Agency). Ke-
polisian Jepang dan JICA dari tahun 2021 
membantu reformasi di bidang polmas 
dan kriminal di Indonesia. Hari ini saya 
datang ke sini, untuk dapat penjelasan 
tentang kegiatan petugas polisi Polresta 
Bogor Kota,” ungkap Suzuki.

Suzuki adalah President Manager 
Program JICA yang ditugaskan di Indo-
nesia sebagai konsultan Kapolri Jendral 
Listyo Sigit bidang polmas. Dia juga pernah 
menjabat Kapolda di Tokoshima di Jepang.

Komjen Suzuki merasa penasaran 
dengan program Marbort Mart program 
dalam menjaga ketahanan ekonomi 
warga di kala pandemi. Program ini 
diinisiasi oleh Kapolresta Bogor Kota, 
Susatyo Purnomo Condro. Setelah 
mendapat penjelasan secara detil, Kom-
jen Suzuki pun diantar Susatyo melihat 
lebih dekat Marbor Mart di Jalan Raya 
Tajur. Marbort Mart di Masjid An Nimah 
di Tajur ini merupakan yang pertama 
diluncurkan. Saat ini Marbot Mart sudah 
ada lebih dari 30 Marbort Mart. “Saya 
sangat terkesan, petugas Polresta Bogor 
Kota bekerja keras tidak hanya menjaga 
keamanan tetapi juga menjaga kehidupan 
maayarakat dari covid-19,” kata Suzuki.

Marbot Mart, adalah sebuah warung 
serba ada yang dibuat di setiap masjid 
yang ada di Kota Bogor. Dirancang 

khusus dengan ukuran 2 meter x 2,5 
meter, diperuntukkan bagi marbot untuk 
berusaha. Lokasinya di halaman masjid. 
Design boothnya dibuat untuk orang bisa 
kerja sendiri. Bisa melayani, kanan bisa 
buat cuci piring, buat kompor, ada tem-
pat sampah biar tidak kotor. Total biaya 
membuat satu set Marbot Mart lengkap 
dan berikut isinya mencapai Rp10 juta.

Kini, para marbot memiliki penga-
hasilan sendiri. Dalam satu hari pendapa-
tan bersihnya bisa mencapai Rp200-Rp 
300 ribu. Dinamakan Marbot Mart 
karena sesuai niat awal Kapolresta yaitu 
untuk memberdayakan marbot (pen-
jaga atau petugas masjid). Karena selain 
membersihkan dan menjaga keamanan 
dan kenyamanan masjid dan jamaahnya, 
saat pandemi mereka bersama 200 polisi 
ramadan yang khusus dibentuk juga men-
jaga protokol kesehatan covid-19.

Suzuki menyatakan, apa yang dilihat-
nya saat itu, ada kesamaan dengan apa 
yang di Jepang. Menurutnya di Jepang 
juga jika ada masalah, polisinya tanpa 
tidur melakukan kegiatan-kegiatan kerja 
keras. “Jadi sama dengan di Indonesia, 
seringkali petugas polisinya tanpa tidur, 
kadang-kadang kesehatanya tidak bagus. 
Mereka melakukan kegiatan secara keras 
untuk keamanan masyarakat. Itu sangat 
terkesan. Itu jadi polisinya sama di In-
donesia dan Jepang,” ujar Suzuki.  gio


